
MARTIN RIVAS 

SAN PEDRO 

4ONORAftLE CONCEJO DELIBERANTE CESAN P 

MESA DE ENTRADAS 

Exp.w, 	 

	

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE SA c 4S   	

Asunto: Reiteración del llamado al trabajo de la Comisión de Seguridad 

San Pedro, 31 de enero de 2025 

A la vice presidente del Concejo Deliberante Candelaria Cuscuela, a cargo 

de la presidencia, y al presidente de la comisión de Seguridad, Juan Cruz 

González: 

Me dirijo a ustedes para reiterar el urgente llamado al trabajo de la 

Comisión de Seguridad, como lo exprese en la nota con número de 

expediente 5410/25 y  en mensajes vía WhatsApp, la situación de San 

Pedro demanda el debate y la búsqueda de soluciones mediante la 

participación del departamento Legislativo y sus herramientas. 

Como representantes de los sampedrinos, es fundamental que trabajemos 

para abordar los temas pertinentes y encontrar soluciones a la 

problemática de seguridad que afecta a nuestra comunidad. 

Por lo tanto, reitero la solicitud que se convoque a la Comisión de 

Seguridad a la brevedad posible para discutir y abordar esta situación. 

Agradezco su atención a este asunto y quedo a su disposición para 

cualquier consulta. 


